

ESCUELA DE PÁDEL INFANTIL



LA FRASE CARLOS TERRAZAS | ENTRENADOR DEL CD MIRANDÉS

«Nos ha costado arrancar pero luego hemos jugado francamente bien al fútbol»

BARRIOS | FIESTAS DE LA CHARCA

■ El Club Pádel Ebro organiza una escuela dirigida a niños con edades comprendidas entre los 5 y los 12 años. El curso, que se desarrollará de septiembre a diciembre,

estará impartido por Estibaliz González y se agrupa en diferentes categorías. Para los más pequeños estará enfocado a la iniciación y perfeccionamiento de la técnica



mientras que a partir de los doce años se centrará más en la competición. El coste varía entre los 18 y 68 euros por mes en función de las horas de clase semanales.

más en la zona hay muchas tiendas buenas y conocidas por todos ya que llevan muchos años», puntualiza.

Un establecimiento de dulces, dos tiendas de ropa, una heladería que se ha mudado de su anterior espacio, una ferretería y una panadería con cafetería en la esquina de Francisco Cantera completan la lista de nuevos emprendimientos.

A pesar de que el verano no es la mejor época, ya que muchos mirandeses se van de vacaciones por lo que la ciudad registra menos actividad, y que «las rebajas no han acabado de funcionar», como matiza Zatrón, por ahora los números en líneas generales cuadran. «En agosto se ha notado la caída pero los dos primeros meses no fueron malos», apuntan desde uno de los comercios textiles de reciente apertura.

LONJAS DE LOS BANCOS. El lugar en el intento por relanzar la calle La Estación son las lonjas que quedaron vacías por el cierre de los bancos. Que las cristaleras de lo que en su día fueron las oficinas de La Caixa o Barclays hoy estén llenas de carteles resta atractivo comercial y devalúa la zona.

El problema no tiene fácil solución ya que son superficies con

«Es pronto para hablar de

recuperación pero al menos hay otra vez gente que se anima a invertir»

muchos metros cuadrados, que además de suponer un alquiler elevado, exigen un gran desembolso inicial en género. «Salvo las franquicias, el resto es muy complicado que podamos hacer funcionar una tienda así», apuntan desde ACECA.

Para la asociación, «un pequeño comerciante tiene que vender mucho para hacer frente a una renta de cerca de 3.000 euros y sumarle la inversión para llenarlo de productos. Hay muy pocos tipos de comercio que se puedan permitir tener locales tan grandes salvo que por la actividad a la que se dediquen necesiten mucho espacio», asegura.

Después de muchos años, por fin una de esas oficinas abandonadas por las entidades bancarias ha encontrado nuevo dueño. Se trata de la sala de exposiciones de Cajacrucro ubicada en el final de La Estación y que a partir de ahora albergará un establecimiento dedicado al bricolaje, mobiliario y ferretería.

Es un indicio de que «algo está cambiando» en el comercio aunque al sector le llevará tiempo recuperar su esplendor.



PANCORBO | INFRAESTRUCTURA

Fomento arreglará el puente sobre el Oroncillo que derribó la riada

La fuerza del agua provocó que se hundiera el vial ubicado en el kilómetro 305 de la carretera Nacional I, frente al camping El Desfiladero, en las inmediaciones de Pancorbo

• El municipio pide a la Confederación Hidrográfica del Ebro la limpieza del cauce para evitar que se repitan estas situaciones en caso de nuevas avenidas.

G.A.T. / MIRANDA

El Ministerio de Fomento va a encargarse durante el mes de septiembre del arreglo de los destrozos causados en la Nacional I por las riadas ocurridas a principios de año en el norte de la provincia. En concreto se va a actuar en el puente del camino de Antecurva, que está ubicado en el kilómetro 305 de la carretera, frente al camping El Desfiladero.

Este puente sucumbió ante la fuerza con la que bajaba el río Oroncillo en la jornada del 15 de febrero, cuando tras unas intensas nevadas la subida de las temperaturas y nuevas lluvias provocaron un rápido deshielo en los Montes Obarenes.

El compromiso al que ha llegado Fomento con el Ayuntamiento de Pancorbo es que en próximas fechas, cuando la Confederación Hidrográfica del Ebro



El puente acabó cediendo ante la fuerza del agua. /R.C.C.

lo autorice, se acometerá la reparación de la escollera. Los destrozos de febrero y la inacción posterior han provocado que se haya hundido buena parte del soporte, llegando incluso a afectar parcialmente al arcén de la vía.

Una intervención que desde el Consistorio de la localidad no se podría haber asumido por la escasez de recursos propios, y que se entiende que al afectar a la carretera nacional es competencia del Ministerio.

No obstante, el acuerdo alcan-

zado conlleva que si bien la administración central asumirá la reparación de los daños en la estructura, el tablero que servirá para el paso lo colocará el Ayuntamiento.

Los daños son evidentes, y de hecho desde mediados de febrero se decidió cortar el paso por parte de la Guardia Civil ante el riesgo de hundimiento total. El puente se vino abajo al elevarse el nivel del Oroncillo seis veces más de la media mensual, llegando a 1,5 metros de altura cuando lo

normal son 0,25 metros. Ello, unido a que el Oroncillo arrasó gran cantidad de troncos y ramas acabó por reventar algunos de los pilares, abriéndose la escollera y perdiéndose parte de los soportes.

El Ayuntamiento igualmente está pendiente de que la Confederación proceda a realizar una limpieza del cauce del río, una actuación que desde la localidad se viene reclamando desde hace tiempo ya que permitiría una mayor capacidad de desagüe en caso de nuevas avenidas, evitando así algunas situaciones de emergencia como las vividas en febrero, cuando al agua llegó incluso a arrastrar una autocaravana aparcada cerca del río y que fue imposible recuperar ya que la fuerza de la corriente rompió incluso las cuerdas con las que se intentó retenerla.

Paralelamente a la actuación exigida a la Confederación Hidrográfica, el Ayuntamiento tramita una solicitud de ayudas dentro del programa abierto para paliar los efectos de la riada y las nevadas después de que el municipio haya sido incluido entre las zonas catastróficas declaradas por el Gobierno.